


  1 группа. Безударные гласные в корне, 
проверяемые ударением.

     Например: сосна – сосны.

  2 группа. Словарные  слова 
(непроверяемые написания)

     Например: горизонт ,собака.

  3 группа. Корни с чередованием.
      Например:слагать –сложить
                        растение –выращивать выросли



1 группа



2 группа



А А

О

3 группа



• Если после корня –ЛАГ-(-ЛОЖ-) стоит 
суффикс А , значит ,в корне следует 
писать букву А (-ЛАГ-) , если после 
корня нет суффикса А, пишем в корне О 
(–ЛОЖ-)




